22/10/2024

LEGISLATIVO



Califica Monreal de triquiñuelas los recursos judiciales interpuestos contra de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados** y presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, calificó como triquiñuelas los recursos judiciales interpuestos en contra la reforma judicial y los fallos emitidos por juzgadores para detener su aplicación, cuando ya que es derecho vigente. En un mensaje en sus redes sociales afirmó que era de esperarse que hubiese reacciones en contra, que hubiese subterfugios e incluso que hubiese triquiñuelas judiciales que intentaran frenar lo que ya es derecho vigente, la reforma constitucional que está publicada en el Diario Oficial de la Federación.

https://drive.google.com/file/d/1R6OUBH-A6YAyArKig5ldT846wCtFsnTY/view